



NOTA DE PRENSA N° 414 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ollanta Humala y sus ministros deben venir a Cajamarca para suspender proyecto Conga

El presidente del Gobierno Regional de Cajamarca y el pueblo exige al presidente del Perú, cumplir su compromiso de proteger las cabeceras de cuenca.



En el quinto día de movilización del pueblo de Cajamarca, el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, invitó una vez más al presidente Ollanta Humala y a sus ministros a que vengan a Cajamarca lo más pronto posible para solucionar el problema generado por Yanacocha en su pretensión de extraer el oro a costa de la destrucción de las cabeceras de cuenca.

El pueblo no aceptará que minera Conga trasvase las lagunas Azul y Cortada a reservorios artificiales para convertirlo en un basurero de la empresa minera Conga, mientras que las lagunas El Perol, Mala, Cortada, Namococha y los bofedales serán secados para extraer el mineral sin tener en cuenta los daños irreversibles al ecosistema y la ecología.

Producto de las protestas en Cajamarca las tiendas comerciales, los mercados y supermercados cerraron sus puertas en su totalidad para sumarse al paro o por seguridad, mientras que las empresas de transporte de pasajeros y de carga se encuentran varadas en las carreteras de ingreso a la ciudad de Cajamarca porque la población bloqueó las vías para hacer escuchar sus reclamos.

Las instituciones educativas suspendieron temporalmente sus clases hasta que se solucione el problema; por su parte los alumnos de los institutos pedagógicos, técnicos y las universidades se sumaron a la medida de protesta que emprendió el pueblo, coreando frases “Conga no va”, “Ollanta cumple tu promesa en proteger el agua”, etc.

Por su parte, los flamantes directivos del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca - electos el último sábado 26 de noviembre, durante su III CONGRESO REGIONAL, con la participación de los 127 distritos de las 13 provincias de la región Cajamarca, convocaron a una movilización macro-regional con la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

participación de las organizaciones populares, de base, alcaldes distritales y provinciales de las regiones de Cajamarca, Lambayeque, Piura y la Libertad.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de noviembre de 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!